

# OUEST-FRANCE Saint-Brieuc

Ouest-France  
Jeudi 28 octobre 2010

Plévenon

## Edition 2011 du Géofestival : c'est parti !

Claudine Belliard a accueilli mardi, Marc Lucas, directeur du Géofestival. L'événement met en avant la Bretagne de grès rose, entre le cap d'Erquy et le Cap Fréhel. Le festival, créé en 2009, a déjà fait escale à Erquy la même année et à Fréhel, l'an dernier. Ultime rendez-vous cette année à Plévenon. Marc Lucas était venu présenter son projet à la population locale.

### Le lien entre le sol géologique et la biodiversité

Le Géofestival orienté vers les sciences de la Vie et de la Terre est la rencontre entre le monde scientifique et la mémoire et la culture des personnes qui habitent ce territoire. Cette année, le thème retenu est « **le lien entre le sol géologique et la biodiversité. À Plévenon, c'est très visible** », explique-t-il. Le tout est de s'arrêter pour le constater !

Ce thème sera décliné en plusieurs ateliers dans lesquels sont invités à s'inscrire les habitants pour enrichir les données locales. La lande, la pêche, la vie autour des Tertres, le bocage, les carrières, les animaux que l'on y trouve, que l'on y chasse, les oiseaux...



*Marc Lucas, directeur du Géofestival, a présenté le thème de cette troisième édition à la population locale.*

De nombreux sujets à exploiter sont envisagés. « **En mars, les données scientifiques et les informations locales seront assemblées pour la création de panneaux d'exposition. Les travaux de cette année viendront compléter ceux des années précédentes. Tout sera présenté les 25 et 26 juin prochains.** » Les écoles sont associées au projet et les habitants qui souhaitent apporter leur contribution peuvent s'adresser à la mairie.

Toutes les informations sur le Géofestival sur le site [www.geofestival.org](http://www.geofestival.org).